
美里町新中学校開校準備委員会協議結果報告書 

会 議 名 第２回ＰＴＡ・通学検討部会 

日 時 令和４年６月６日（月）１９時から 

場 所 中央コミュニティセンター２階 第３研修室 

協 議 内 容 

 〇美里町新中学校の通学方法について 

協 議 結 果 

  

新中学校の通学方法について、以下の項目の意見交換を行い、次回以降の会議で継続して

協議を行うこととした。 

 

（１）通学手段について 

 ⇒徒歩、自転車に加えてバス（住民バス等も考慮）、電車の利用を想定してシミュレーショ

ンを行う。 

 

【主な意見】 

 ・不動堂中学校区については、徒歩、自転車で良いのではないか。 

 ・１つではなく、複数の選択肢があると良いのではないか。 

 （既存中学校では安全管理上、主たる登下校の手段を登録している。） 

  

（２）交通機関（バス、電車、自動車）を利用する場合の基準について 

 ⇒他自治体の例などから４kmを超える場合を基準としてシミュレーションを行う。 

 

【主な意見】  

・南郷中学校区はスクールバスを利用することで良いのではないか。 

・中埣地域では、田尻駅も電車通学の駅として考えられるのではないか。 

・スクールバスの場合は、小学校や空き地等を拠点にして集まってもらう方法もある。 

  

〇上記以外の通学に関する主な意見 

 ・新中学校の正面入り口には、車両が入らないような対策が必要。 

 ・駅東と小牛田南郷線の交差点へ信号機の設置が必要。 

 ・大崎市では、通学時に警備員等を配置している事例もある。 

 

そ の 他 

【次回日程】 

〇令和４年８月２４日（水）１８時３０分～  

 〇会場 中央コミュニティセンター２階 第３研修室 

 


